

El boxeo busca al equipo monarca nacional



Foto: Roberto Morejón

La Habana, 16 dic (RHC) Con tres carteles diarios de 10 peleas a partir de este lunes, se desarrollará la final de la serie nacional de boxeo por equipos, que tendrá por sede la sala polivalente Rafael Fortún de Camagüey.

Según se confirmó en el congresillo técnico, intervendrán siete elencos, todos reforzados con hombres de otras provincias que no pudieron clasificar, en busca del cetro que ostentan los camagüeyanos.

Las escuadras presentes son Pinar del Río y Matanzas por occidente, Sancti Spíritus, Cienfuegos y Camagüey por el centro, y Holguín y Guantánamo por la zona oriental.

Rolando Acebal, entrenador jefe de la selección élite de la Isla, señaló varios puntos a fin de mejorar la salud de este deporte de cara a los próximos certámenes internacionales.

Explicó que se debe evitar agarrar y forcejear, por lo que los árbitros del torneo serán exigentes porque eso está penalizado a nivel mundial.

Además, el estratega afirmó que no se puede faltarle al respeto al oponente en el ring. Cero burlas y gestos provocativos, que empañan el espectáculo.

«Aspiramos a un boxeo más limpio, a mejorar mucho más la disciplina táctica y retornar a la elegancia que siempre ha caracterizado a la escuela cubana», afirmó el agramontino Robinson Poll, nuevo comisionado nacional.

En el debut de este lunes cruzarán golpes Cienfuegos-Guantánamo, Matanzas-Pinar del Río y Camagüey-Sancti Spíritus. Descansa Holguín. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/372158-el-boxeo-busca-al-equipo-monarca-nacional>



Radio Habana Cuba